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掲
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デ
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2017 流行語大賞が「インスタ映え」と「忖度（そんたく）」に決定！
パチパチパチ…。とは言いつつも自分にはいまいちピンときません。
「インスタ映え」とは、画像メインの投稿ＳＮＳ（インスタグラム）に
スマホで撮った見栄えのいい写真をアップすることらしいのですが、
そもそも私はいまだにバリバリのガラケー派。悲しいかな、もちろん
やったことナシ。
「忖度（そんたく）」も「加計学園」問題で「どんな意味？」と注目され
ましたが、さすがにもう「モリカケ」はお腹いっぱい。
私としては次点の「３５億」が一押しだったのですが…。
ちなみに「このハゲーー！」が入ってないのにはホッとしました。

代表取締役　鶴 井 宏 尚
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　会場は、今年１月にグランドオープンした文化芸術セン
ター。雨にもかかわらず、午前中からたくさんの人で賑わ

い、私たちも、わくわく感が高まりました！
　まず目を引いたのが「体験コーナー」。うどん打ちや革細工製作には行列
が・・・。空港職員による飛行機の誘導アクションでは、子どもたちをスムーズに
誘導する指導に感心させられました。
　産業フェアの目玉の一つである、野菜直売店や地元商店の屋台にも人がズ
ラリ。私は２軒のコーヒー店が出展する曽根ブレンドと庄内ブレンドに心がそ
そられました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （本社営業・福田）

　18日・19日の両日、高槻文化ホールにて商工会議所70
周年記念事業として盛大に行われたフェアは、「企業出展
ブース」、「子ども達の体験コーナー」、「高槻名産のフードコー
ナー」等々。中でも池上彰氏講演会は、やはり人気を集めていました。
　当社は70周年記念誌作成のため、撮影班として参加させていただいたので
すが、元気な子ども達に終始圧倒されてしまいました。
　体験コーナーで、慣れない手つきでお札（おもちゃ）を数える子ども、企業出展
ブースで真剣に話を聞く子ども。将来、高槻の産業を支えてくれるであろう子ど
も達の笑顔にふれることができ、心強く思いました。（高槻支店 営業部長・方山）

　去る11月７・８日、ISO14001の更新審査が行われました。
　今回は2015年度版の新規格での対応となり、ここ数年にはない緊張
の中での審査となりました。色々と不安もありましたが、ISOに対して推
進委員をはじめ全社員の取り組む姿勢には自信を持って臨めました。
　実際の審査の雰囲気は、時には考え方の違いにより意見を言い、白
熱する場面も見受けられましたが、結
果的には５つの軽微な改善事項がある
ものの、３つの向上を認めていただき
ました。
　最終結果は12月中には出ますが、ま
ずまず問題なさそう（？）これからもより
環境に、お客様に良い活動を続けてい
けるようにPDCAを実践していきます！
（環境管理責任者・友田秀一）

　WEB・動画・デジタ
ルブック等の新規案
件獲得のための勉
強会を開催。特にデ
ジタルサイネージ提
案の為に、メーカー
に勉強会を要請。全
営業が受講し、現在
展開中であることを
評価されました。

　本年度のスローガン
「ホウレンソウ＋確認！」
において、報連相での
成功及び失敗事例の報
告書を毎月、各人が社
長に提出し、評価・表彰
する仕組みを実施し
ていることを評価さ
れました。

毎年恒例の産業フェア（豊中・高槻）が 11 月 18 日（土）に開催。
それぞれの会場での催しに積極的に参加し、事業者さんの熱い想いを感じたり、

新たな発見があったり、めいっぱい学んできました。

お楽しみ
抽選会に
参加

コープのキャラクター入り
タオルとカップをGET!

沖縄ホルモンをパクリ 地元中学生ブラスバンドによる演奏
文化ホールエリアにて

バルーンアートのパフォーマンス

金田会頭のご挨拶

商工会議所
創立 70周年記念式典

はにたんも
　キレキレ

ダンス！

ご当地ブレンドコーヒーに興味津々

思
っ
て
い
た
よ
り

　
　
　
難
し
い…



使い方次第！使い方次第！

掲示板にチラシやポスターを貼っていたが、ディスプレイに変更した
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機器選択からコンテンツ作成まで
お気軽にご相談ください。

は

私たちが
お手伝いします！

業種別に効果のあった
事例を基に、最適な
コンテンツを作成いた
します！

長期的に見れば、紙
媒体よりもコストダウ
ンになります！




